

LEGISLATIVO



Comienza proceso de desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Vamos con un asuntillo que se quedó a medios chiles, como que no avanzaba. Decía yo, ¿ahora que va a pasar? Y estamos hablando claramente del proceso de desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, porque finalmente ya está comenzando. Pero, se pasó lento, con trabas y travesaños.

El rollo es que la Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** dio inicio al plazo de 30 días para presentar las pruebas, después de varios retrasos al principio del proceso, esto mientras Cuauhtémoc Blanco se victimiza diciendo: Soy un perseguido político. Morena dice que no lo va a proteger si se confirman las acusaciones del intento de violación contra su media hermana.

El caso muestra una resistencia muy rara del sistema para empezar a procesar a los personajes con poder, porque ahora resulta que es muy lenta la justicia.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1gZ1iyH VPQ2Lp6A3VA?e=1N7Tjt